

El primer globo aerostático en honor a los Santos Patronos surca la noche de Elda

08/09/2016



La Comisión de la Traca y Globos soltó ayer el **primer globo aerostático de sus Fiestas Mayores 2016** en honor a los Santos Patronos, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso. Este gran globo iluminó el cielo eldense gracias a las **luces LED que la comisión instaló en el interior**. La suelta del globo tuvo lugar tras la eucaristía en Santa Ana. Esta mañana, Día de la Virgen, volverán a surcar el cielo los globos de las diferentes

entidades de la localidad, la asociación de Balonmano Elda Prestigio soltará su globo a las 11:40 horas; el periódico *Valle de Elda* a las 11:50 horas; la comparsa de Moros Realistas a las 12 horas; la escuadra "Sirokos" a las 12:15 horas; CEL a las 13:30 horas; la Fundación Paurides a las 13:40 horas; y la Cofradía Santos Patronos a las 14 horas.